

Desde la **Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM)** queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a la **Hermandad del Rocío de Triana** por su generosa donación de **500 euros**, realizada con motivo de la **Semana de la Esclerosis Múltiple en Andalucía**.

Este gesto solidario supone un valioso apoyo que nos permite seguir avanzando en nuestros objetivos y continuar ofreciendo atención, información y acompañamiento a las personas afectadas por **Esclerosis Múltiple** y sus familias.

Gracias por estar a nuestro lado y por contribuir a mejorar la calidad de vida de quienes convivimos con esta enfermedad.



# ÚLTIMAS NOTICIAS

**Octubre 2025**



## **La Hermandad del Rocío de Triana colabora con la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple**

Desde la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM) queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a la Hermandad del Rocío de Triana por su generosa donación de 500 euros, realizada con motivo de la Semana de la Esclerosis Múltiple en Andalucía.

Este gesto solidario supone un valioso apoyo que nos permite seguir avanzando en nuestros objetivos y continuar ofreciendo atención, información y acompañamiento a las personas afectadas por Esclerosis Múltiple y sus familias.

Gracias por estar a nuestro lado y por contribuir a mejorar la calidad de vida de quienes convivimos con esta enfermedad.